

NGO

Dengan Semangat Jiwa Muda dan Energik Untuk Majukan Daerah, Irwan Toni Caleg PPP Mantap Bertarung di Pileg 2024

Joni Hermanto - TANAHDATAR.NGO.WEB.ID

May 4, 2023 - 11:51



TANAH DATAR - Banyak cara dilakukan calon legislatif (caleg) untuk merenggut hati masyarakat pada Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024 di Provinsi Sumatera Barat. Seperti yang dilakukan Caleg dari Partai Persatuan Pembaungan (PPP) Irwan Toni maju untuk Daerah Pemilihan (Dapil) Sumbar 6, yang meliputi lima wilayah dengan tiga kabupaten dan dua kota, yakni Kabupaten Sijunjung, Tanah Datar, dan Dharmasraya, lalu Kota Sawahlunto dan Padang Panjang.

Dalam ajang demokrasi ini Irwan Toni menawarkan energi muda yang energik dan gesit dalam menyelesaikan persoalan. Menurutnya, pemuda lebih mobile dan penuh inovasi dalam menjalankan tugas.

“Beberapa hal yang mendorong saya untuk mencalonkan diri yaitu ingin menjawab keraguan publik terhadap kinerja anggota DPRD pada perodesisasi yang berjalan ini,” ujar pria yang akrab disapa Toni itu, Kamis (04/05).

Dijelaskan Direktur Utama CV. Cemerlang Calcium Dolomit yang bergerak di bidang tambang batu kapur dan pupuk pertanian dolomit, sejak priode yang lalu dirinya sudah niat untuk mencalonkan diri pada lembaga legislatif. Namun, namun baru diberi kesempatan saat ini.

“Baru pada priode ini saya terlibat dalam organisasi politik dengan bergabung di PPP, selain itu saya juga aktif di organisasi kemasyarakatan lainnya,” jelas warga Nagari Minanagkabau, Kec. Sungayang, Kab. Tanah Datar, Sumbar itu.

Toni mengatakan keinginan maju ini karena terdorong dari dirinya pribadi. “Sebagai generasi muda saya tidak mau menjadi penonton. Ketika melihat kemerdekaan RI di peroleh dari para pemuda, maka spirit muda saya tergerak untuk berbuat” tegasnya.

Lanjut Toni, dalam Pileg 2024 dirinya telah mempromosikan diri melalui alat peraga seperti spanduk, baliho, stiker, kalender dan kartu nama. “Bahkan yang lebih strategis yakni tatap muka langsung dengan warga di wilayah dapil saya,” pungkasnya. **(JH)**